

Con casos activos de Covid-19 en 0 retoman construcción del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca

Una serie de medidas implementó la empresa a cargo de las obras de construcción del hospital Biprovincial Quillota, tras la reanudación de las faenas que estuvieron 14 días paralizadas debido a un brote de Covid-19 que afectó a diversos trabajadores del recinto.

Así lo informaron ejecutivos de la empresa que construye el nuevo centro asistencial, tras un encuentro con representantes de SaludQuillota, quienes se reunieron con Ángel Plaza, gerente del Consorcio y Gerardo Pizarro, responsable de seguridad de salud ocupacional de la obra. Las faenas estuvieron paralizadas desde el 26 de junio hasta el 10 de Julio, medida adoptada por la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Entre las medidas se acordó iniciar un trabajo conjunto entre SaludQuillota y la empresa para avanzar en la trazabilidad de los casos ya registrados y los posibles casos de Coronavirus que se pueden registrar entre los trabajadores del proyecto.

Gerardo Pizarro, responsable de seguridad de salud ocupacional de la Obra, dijo que “se aplica el testeo rápido de toda la gente que viene ingresando a la obra, se realizan exámenes PCR a la gente nueva que pueda ingresar a la obra, y se mantienen las normas de funcionamiento que teníamos estipuladas en la obra acordadas con la seremi de Salud”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con casos activos de Covid-19 en 0 retoman construcción del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca

El proyecto tiene un estado de avance físico del 93 por ciento, por ciento se estima su entrega para noviembre de este año, para iniciar su funcionamiento durante el 2021. Actualmente se realizan las denominadas terminaciones finas, la programación del control centralizado para contar con la Certificación de Edificio Sustentable (CES) de eficiencia energética, los trabajos de la vialidad para la conectividad del centro asistencial, entre otras faenas. Los trabajos del Hospital son ejecutados por el MOP con una inversión de 114 mil millones de pesos entregados por el Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota.

y tú, ¿qué opinas?